\$9.055.823 Tirada: \$20.570.976 Difusión:

126.654 \$20.570.976 Ocupación: 44,02%

ACTUALIDAD Frecuencia: SEMANAL





Recientemente, la compañía consolidó su liderazgo en el país presentando una amplia gama de productos y soluciones potenciados con inteligencia artificial para empresas y usuarios finales.

¿Cómo la inteligencia artificial (IA) está transformando la forma de estudiar, trabajar y crear? Para HP la respuesta está en las innovaciones, estrategias v soluciones presenta das recientemente en Chile en "Future Re-ady", uno de los eventos tecnológicos más importantes a nivel nacional, donde se dieron a conocei

nivel nacional, donde se dieron a conoc los productos que posicionan a la com-pañía a la vanguardia de la revolución tecnológica impulsada por IA. A través de esta nueva propuesta, HP tiene como objetivo democratizar el acceso a PC potenciados para inteligen-cia artificial, llegar a la mayoria de los hogares y habilitar el crecimiento de las empresas de forma segura, colaborati-va y productiva desde cualquier lugar. "En HP sabemos que el futuro es

En HP sabemos que el futuro es ahora. La IA está transformando al mundo; no solo nos ayuda a optimizar nuestras tareas y obtener mejores resulta-dos, sino que nos colabora en potenciar la creatividad v expresión personal, creando experiencias emocionales y humanas que enriquecen nuestras vidas. En ambos casos nuestra compañía tiene las soluciones y equipos para acompañarlos en el camino. Nuestra propuesta de valor es habilitar el crecimiento de las empresas de forma crecimiento de las empresas de forma segura, colaborativa y productiva desde cualquier lugar con soluciones impulsadas por inteligencia artificial", señala Martin Montes, gerente general de HP Chile. El ecosistema de partners globales y locales de HP permite a la firma ofrecer soluciones de IA personalizadas y confiables que mejoran la seguridad y la productividad. Esto lleva a la compañía a estar com-



GERENTE GENERAL DE HP CHILE

revoluciones profundas. La tecnologia es el motor de este proceso, y la inteligencia artificial (IA) es el combustible que lo alimenta. En HP Chile somos conscientes deste desafo y lo asumimos con pasión, compromiso y responsabilidad, nuestra visión es ser lideres en la revolución tecnológica impulsada por la IA, ofreciendo soluciones innovadoras confiables y acesibles pose todos

tecnológica impulsada por la IA, ofreciendo soluciones innovadoras, confiables y accesibles para todos. Para logardo, contamos con el portafolio más robusto de computadoras para el mercado de hogares y empresas. Nuestras PC están diseñadas para satisfacer las necesidades de los usuarios más exigentes, con altos estándares de calidad, seguridad y rendimiento. Además, incorporan las últimas tecnologias de IA, que permiten optimizar el uso de los recursos, personalizar la experiencia, mejorar la productividad y facilitar la colaboración. Nos enorgullece también ser la marca que está democratizando el acceso a PC potenciadas para IA, y que estas puedan llegar a la mayoría de los hogares chilenos, así como también habilitar el crecimiento de las empresas de forma segura, colaborativa y productiva. Queremos que todos puedan aprovechar el potencial de la IA, y que nadie se quede atrás en esta revolución tecnológica.

revolución tecnológica. Y hablando de equidad digital, uno de los pilares fundamentales de la estrategia de sostenibilidad de HP (además de derechos humanos y acción climática), quiero resaltar el compromiso de la compañía con el medio ambiente. Hemos implementado una serie de iniciativas para reducir el impacto ambiental y promover prácticas sostenibles en toda la cadena de suministro. Algunas de estas iniciativas incluyen el uso de energia renovable, reducción de emisiones de gases de efecto invernadero y la promoción de prácticas de reciclaje y retultización de materiales. Además, en Hemos establecido objetivos ambiciosos para reducir la huella

ambiente y las comunidades, en HF

de cambio en esta era de aceleradas transformaciones. Somos la compañía que lidera la industria con más de cien productos y soluciones potenciados para IA, y acompañarlos en este viaje, enriqueciendo y facilitando la vida diaria de las personas. Y ustedes... ¿están listos para el





entre muchas otras ventajas

Z by HP

Para creadores de contenido

Para dreadores de Contenido.

Lo último en tecnología para crear, trabajar y jugar todo el día, sobre la marcha, en cualquier momento y lugar.

HP Envy x360

HP Spectre 360

Omen Transcend 14

Usuario final y emprendimientos

Equipos mejorados para inteligence artificial o con IA incorporada, que incluyen Microsoft Copilot y están incluyen Microsoft Copilot y están listos para ser la mejor compañía en las actividades diarias.

IPE Elite 1000, 800, 600 Series

IPE Elite 805 SFF

IPP Probook 400

IPP Dragonfly G4

IPP 14

IPP avillion Aero 13"

IPP avillion Plus 14"

HP Elite x360

HP EliteBook 845.

prometida a empoderar a las personas para prosperar en el trabajo y en la vida con soluciones flexibles y adaptativas. Otra prioridad importante para HP es la

seguridad, hoy en día los equipos de la compañía integran tecnologías avanzadas como HP Wolf Security para proteger los datos y garantizar la resistencia frente a amenazas emergentes impulsadas por la IA.